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会 議 報 告 
会 議 名 令和３年度 第２回 東久留米市環境美化推進員連絡会 

日    時 令和３年７月１９日（月）午後１時３０分～３時１０分 

場    所 東久留米市役所７階７０３会議室 
出席委員 

（10名） 

上田委員、藤本委員、小俣委員、下﨑委員、中村委員、岸委員、吉澤委員、松川委員（キャロ

ットクラブ）、三浦委員、當麻委員（東久留米市シニアクラブ連合会） 

欠席委員 
（３名） 

川田委員、佐藤委員（花みずきの会）、比田井委員（ＮＰＯ法人 東久留米市文化協会）、 

[オブザーバー参加]花桐氏（日本たばこ産業株式会社東京西部第一支店） 

事 務 局 桑原環境政策課長、有倉計画調整係長、平井生活環境係長、後藤計画調整係主事  

次  第 （１）開会あいさつ 

（２）議題 

①令和３年度第１回会議報告（案）の確認 …資料１ 

②令和３年度第１回環境美化マナーアップキャンペーンについて 

③第２５回環境フェスティバルの反省 

④情報交換等 

⑤その他 

配布資料 １）次第 

２）令和３年度第１回東久留米市環境美化推進員連絡会会議報告（案）（資料１） 

３）東久留米駅周辺路上喫煙禁止区域シート貼付マップ（当日配布） 

要  旨 ●決定事項 

①第１回会議録（案）の内容について 

会議録は承認された。 

→（その後、下﨑委員、比田井委員が欠席していたことが判明したので、訂正します。） 

 

②令和３年度第１回環境美化マナーアップキャンペーンについて 

・緊急事態宣言が発令。その後も延長されたため、キャンペーンは中止となった。 
・小平市ではティッシュを置いて、通行人に取ってもらっていた。 
・コロナ禍においては除菌ティッシュなら取ってもらえるだろうが、購入するにしても普通

のポケットティッシュ以上の金額がかかる。 
・参考として、警察が高齢者交通指導の講習会では、手袋を着用した関係者が反射板を配布

していたが、受け取る人が多かった。 

 

③第２５回環境フェスティバルの反省 

 ・ブックレットを作成し、各推進員の方には所属いている会や近隣住民の方等への配布をお

願いした。 
 ・希望部数について、見積りが取れていなかったこともあり、希望部数と発行部数について

混乱が生じた。最終的には環境美化推進員連絡会分として、ブックレット３９０部、チラ

シ１３００枚用意した。 
 ・ブックレットや動画を作成するにあたり、作成要領が難しかったとの意見があった。 
 ・来年度以降も発行部数が少なくてもよいので、発信媒体があると良いとの意見があった。 
  →来年度のフェスティバルについては１１月から開催予定の実行委員会で決めていくこ
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とになることを説明した。 
 

④情報交換等 

 ・推進員名簿のあり方について 

  →次期推進員連絡会から、推進員同士で連絡が取れるように、名前、電話番号、在住地区

（町名のみで番地は入れない）、メールアドレス（任意）を記載した連絡網を作成する

かについては、９月３０日の連絡会で検討することとした。 

 

 ・地域によってポイ捨てされている場所、されていない場所があるよう見える。公園はポイ

捨てが多いので、声掛け等の啓発をやっていかなければと思っている。 
 ・駅北口（神藤ビル付近）に禁煙を示す看板が立てられた。今後、吸う人が減るのか見てい

きたいと思っている。 
 ・公然とたばこを吸えるところを用意するのもありなのではないかと思う。 
 ・イオンや六仙公園周辺で清掃活動をしてくれている人がいる一方、中高生が騒いでいるこ

ともあるので、夜間の見回りもしている。 
 ・弁当の食べ残し等をレジ袋いっぱいにしたり、不燃ごみをレジ袋に入れて公園や河川敷に

捨てている人がいる。 
 ・白山公園のポイ捨て等を減らすために花植えを始めたのがきっかけで、今回も白山公園の

清掃と花植えを行った。 
 ・イエローチョークの効果あり。また、糞を持ち帰らない人もいるので、イエローチョーク

を続けていく。 

 ・下谷橋と都橋の双方かられんげ公園へ向かって清掃活動を行うと、生活ごみをレジ袋に入

れて植込みの奥に捨てられているのも見受けられた。 

  →看板等を立てるにあたり、河川に入るのであれば東京都や市管理課に確認を要する。 

 ・コンビニの前で飲酒、喫煙した後のポイ捨てが多い。 

 ・これまでの推進員の活動の中で、白山公園でのペットの飼い主への呼びかけ、狂犬病予防

集合注射会場での啓発活動、健康課との商店訪問ができたのは良かった。  

 

⑤その他 

 ・５月に西武バスに対し「ポイ捨て禁止等」の車内放送を継続してもらった。 

 ・「路上喫煙禁止区域」路面シートの張替えについて委員より意見を募集。 

  →秋口（涼しくなってから）に２～３人一組で東久留米駅東西に分かれて区域内を巡回し、

張替えを要する箇所を地図に落とし込んでいく。 

・第８期第１回連絡会は９月３０日(木)１３時３０分から、市役所６０２会議室で予定。 

 


